
 
 

Erläuterungen: 

 
 
Mit Schreiben vom 21.11.2018 berichtete die Gesundheitsagentur AIDS-Hilfe e.V. über aktuell 
mögliche Liquiditätsengpässe.  
 
Eine Befassung im Rahmen der Haushaltsberatungen erfolgte nicht, da hierin der Haushalt für 
die Jahre 2019 und 2020 zu beraten war. Im Übrigen besteht eine Leistungsvereinbarung bis 
zum 31.12.2019. 
 
In der Sitzung wird ein Vertreter der Gesundheitsagentur über die Arbeit sowie die derzeitige 
Situation des Vereins berichten. 
 
Das Gesundheitsamt steht im engen fachlichen Austausch mit dem Verein und ist jederzeit zu 
konstruktiver Unterstützung auch über fachliche Aspekte hinaus bereit.  
 
 
 
Zur Sitzung des Ausschusses für Inklusion und Gesundheit am 07.02.2019. 
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